

## résidences immobilier

Située dans un cadre calme et sans vis-à-vis, cette villa entièrement rénovée de plain pied allie confort, élégance et sérénité. Implantée sur un terrain plat, elle offre une magnifique vue mer sur le golfe de Saint-Tropez, et propose : 4 chambres spacieuses, parfaites pour accueillir famille et amis. Un séjour lumineux avec accès direct aux terrasses. Une cuisine ouverte moderne avec un coin dinatoire convivial. De vastes terrasses, agrémentées d'une pergola climatique pour profiter des extérieurs en toute saison. Une piscine pour des moments de détente sous le soleil Un garage et un ...

Located in a quiet and private setting, this fully renovated single-storey villa combines comfort, elegance and serenity. Located on a flat plot, it offers a magnificent sea view over the Gulf of Saint-Tropez, and offers: 4 spacious bedrooms, perfect for welcoming family and friends. A bright living room with direct access to the terraces. A modern open kitchen with a friendly dining area. Large terraces, decorated with a climatic pergola to enjoy the outdoors in all seasons. A swimming pool for moments of relaxation under the sun A garage and an ideal environment without nuisances. A rare ...

## **AGENCE DU CAP**

1 AVENUE DE LA JETEE - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









